

# 西 ～にし～

Good News

## ■府中けやきの森学園「小学生ボッチャ競技会 2023」

9月18日（月・祝）、渋谷区スポーツセンターにて「小学生ボッチャ競技会 2023 東京大会」が行われました。夏季休業中に行われた予選会では、本校の肢体不自由教育部門小学部のパラスポーツ部の児童と府中市立小柳小学校のボッチャクラブの児童とで結成した2つの合同チームが出場しました。1チームは1勝1敗でグループリーグ2位となり、「特別賞」を受賞しました。もう1チームの「府中ユナイテッドB」は、勝ち上がることができ、今回の本選に出場しました。

6チームによる本選では、惜しくも優勝を逃しましたが、府中ユナイテッドBのメンバーは、戦略を話し合い、チームとしての結束を深める中で、お互いの良さを認め合ったり苦手なところを補い合ったりしながら、協力して試合を進めました。

試合中、何度も緊張する場面を迎えましたが、仲間と一緒に乗り越え、試合を重ねるごとに、どんどん投球が上達していき、気持ちの面でも技術面でも、大きな成長が見られました。

このように、小学生の時から楽しい活動を通して障害のある子供たちと障害のない子供たちが協働することは、将来、社会における障害による垣根をなくすことにつながると改めて実感しました。  
（主任教諭・中村 嘉人）



トリックアート写真スポットで記念撮影



出場メンバーも応援メンバーもみんなで記念撮影

令和3・4・5年度のGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

[【令和5年度GoodNews】](#) [【令和4年度特集号】](#) [【令和4年度GoodNews】](#) [【令和3年度GoodNews】](#)